

県北臨海部の産科医療の確保は 正常分娩の再開に向け なお一層努力

議員(民主) 県北臨海部では、常勤医師の引き上げに伴い産科の休止を余儀なくされた。産婦人科医師は、全国的にもなり手が少なく減少している。産科医療への支援について伺う。

知事 日製日立総合病院は本年四月から産科を休止していたが、常勤産科医を一名確保できたという。県内医療機関からの支援や、東京の大学からの後期研修医の派遣についても目処が立ちつつあるので、正常分娩の再開に向けなお一層努力していく。県としても、産科医療の確保に、なお一層努めていく。

議員 総額十四・七兆円の国の第一次補正予算も見直しの対象

とされ、鳩山内閣で精査の作業が進められているが、本県に与える影響と今後の対応は。

知事 地方向けの交付金などが執行停止や中止となった場合、県内の景気回復、雇用情勢の改善などへの影響だけでなく、市町村や民間事業者の施設整備などにも支障をきたす。迅速かつ円滑に事業を実施できるよう、引き続き国に強く働きかけていく。

議員 雇用の確保と地域経済の再生のためには国、県、企業、労組の連携をより緊密にし、産業構造などの地域性に着目して、国の取り組みを補完していく必要があると思うが、どう取り組んでいくのか。

議員 雇用確保と地域経済の再生のためには国、県、企業、労組の連携をより緊密にし、産業構造などの地域性に着目して、国の取り組みを補完していく必要があると思うが、どう取り組んでいくのか。



産科の再開が期待される日製日立総合病院

知事 民間企業や経済界、労働界等から意見、提案をいただきながら、追加の経済・雇用対策を実施することとした。現在、本県産業の集積や強みを活かす、どのような分野の振興発展を図るべきか、意向調査を行っている。その結果などを踏まえ、必要な方策を検討していく。

（ほかに、地方分権改革の推進、地球温暖化対策、本県農業の振興と農業者個別所得補償制度なども質問）

ドクターヘリの早期運用開始策は 来年七月に二病院を基地に 統一運航基準で

議員(公明) 全国初の試みとなる複数病院連携による茨城方式のドクターヘリ事業では、病院間の調整役である県の責任は重い。早期の運用開始策は。

知事 二カ所の基地病院が一機ドクターヘリを共同運用する方式は全国初である。運航前に統一の運航基準を作成し、両病院で同様の運航体制がとれるよう調整していく。来年七月の運航開始後は運航調整委員会を設置し、運営に万全を期す。

議員 乳幼児医療費の助成は、思い切って小学校卒業までの拡充を決断すべきと考えるが、所見を伺う。

知事 現在、小学生以上を対象取り扱いを復活すべき。

知事 調査を進めた結果、不適正な経理が判明し、県民の皆様には大変申し訳なく、心より深くお詫び申し上げます。調査結果はできる限り早急に公表したい。また、再発防止策として、すべての物品調達に納品書の保管を義務付け、検査の際に支出書類と突合することとし、検査手法の改善を検討する。職員の法令遵守意識の徹底を図り、適正な経理事務の執行に努めたい。



来年7月の運用開始が期待されるドクターヘリ

予算特別委員会の主な質疑

代表質問(要旨)

委員(自民) 竜巻の被災者に対し、龍ヶ崎市及び土浦市では見舞金の支給を決定した。また、他県でも三十二道県で独自の支援制度を有している。本県としても見舞金等独自の支援を行うべきと考えるがどうか。

知事 これまで災害の見舞金は市町村のみで県としては実施してはなかったが、他県の実況等も踏まえ、今回のような局地的な災害に対する支援についても早急に検討していきたい。

委員(自民) 知事は、今任期中の四年間で、霞ヶ浦の水質浄化にどのような道筋を立てていくつもりなのか、また、どのようなところに特にポイントを置いて取り組んでいくのか伺う。

委員(自民) 竜巻の被災者に対し、龍ヶ崎市及び土浦市では見舞金の支給を決定した。また、他県でも三十二道県で独自の支援制度を有している。本県としても見舞金等独自の支援を行うべきと考えるがどうか。

委員(自民) 本県では、今後十年間に千五百人もの警察官が定年を迎えるため、急激な世代交代による警察力の低下が懸念される。警察官の大量退職に伴う警察力の維持向上策を伺う。

委員(自民) 四月の組織再編で特殊車両通行許可申請の取扱窓口が県内十二カ所から半減し、特に県西では筑西土木事務所だけであり、許可事務の一部に遅れが生じているとともに、遠方の申請者は不便をきたしている。境工事事務所での

委員(公明) 本県の犬の殺処分数は六千八百八十九頭(二〇〇七年度)で全国最多である。殺処分数減少の取り組みについて伺う。

委員(自民) 政治は、十五歳までの子どもを守る責任を果たし、義務教育の完全無償化と医療費無料化を実現すべき。新政権の子ども手当の財源を充てれば、実現可能と思うが、所見を伺う。

質問者

- 伊沢 勝徳 (自由民主党)
- 横山 忠市 (自由民主党)
- 大内久美子 (日本共産党)
- 福地源一郎 (自由民主党)
- 青山 大人 (民主党)
- 田村けい子 (公明党)
- 鈴木 徳穂 (自由民主党)
- 白田 信夫 (自由民主党)